

Weiter Informationen zu TonY 1/1714

1714-1 00:01:49 Qualität: befriedigend

| Inhalt | | Bemerkungen |
|---|-------------------|--------------------|
| <p>Pieck: „Die in der sowjetischen Besatzungszone geschaffenen Selbstverwaltungsorgane, in den Orten, Kreisen und Provinzen oder Ländern, sind Schulen einer kämpferischen Demokratie, in der alle Fragen des Lebens und der Zukunft unseres Volkes beantwortet und entschieden werden müssen. In der Zusammenarbeit der Vertreter der vier antifaschistisch-demokratischen Parteien werden sich innerhalb dieser Organe die Kräfte entwickeln, die für die weitere Zukunft unseres Volkes von großer Bedeutung sein werden. Für die Durchführung der großen vor unserem Volke stehenden Aufgaben, müssen sehr ernste Voraussetzungen geschaffen werden, die sich aus der Erkenntnis, aus den bitteren Erfahrungen unseres Volkes während der Hitler-Zeit ergeben. Dazu gehört vor allen Dingen die Überwindung der verhängnisvollen Spaltung der Arbeiterklasse und der inneren Zerrissenheit unseres Volkes. An ihre Stelle muss die Schaffung einer kampffähigen Einheit der Arbeiterklasse treten, die sich herausbilden muss, in dem Zusammengehen der kommunistischen und sozialdemokratischen Arbeiter in allen Fragen des täglichen Kampfes mit dem Kurse auf eine möglichst baldige Vereinigung der beiden Arbeiterparteien.</p> | 00:00:07-00:01:41 | |

1714-2 00:01:51 Qualität: befriedigend

| Inhalt | | Bemerkungen |
|--|-------------------|-----------------------------------|
| <p>Pieck: „Trotz aller Kriegshetze und Schikanen erfolgt diese Volksabstimmung auch im Westen Deutschlands. Jetzt kommt es darauf an den Völkern zu zeigen, was sie durch die Erhaltung des Friedens gewinnen. Stellen wir alle, die jungen und die alten Friedensfreunde aller Länder, uns jetzt die große Aufgabe, die Bedeutung der Erhaltung des Friedens zu zeigen. Ich bin gewiss, in aller Euer Namen und im Namen der Jugend der Welt zu sprechen, wenn ich erkläre, das Glück der Völker Europas und aller Völker der Welt, erfordert keine Rüstungsproduktionsämter, sondern Friedensproduktionsämter. Das Glück der Völker erfordert den friedlichen, wirtschaftlichen und kulturellen Aufbau. Die sozialistische Sowjetunion gibt mit ihren gigantischen Bauwerken und Plänen, wie die Umgestaltung der Natur, die Erschließung riesiger Ländereien, die Ausnutzung der Wasserkraft der großen Ströme des Sowjetlandes, zum Ziel haben allen Völkern ein leuchtendes Beispiel dafür, was in Frieden“</p> | 00:00:01-00:01:48 | Aufnahme bricht mitten im Satz ab |